

1. Mannschaft spielt 1:1 gegen Hainstadt

18.11.2012 23:34 von Rechner Uli (Admin)

"Leider" nur 1:1 endete am Samstag das Heimspiel der 1. Mannschaft zuhause gegen Hainstadt.

Bei der SpVgg merkte man von Beginn an, dass sie die 2:6 Scharte vom vergangenen Wochenende mit allen Mitteln wett machen wollte. So wurde das Spiel sehr forsch, aber auch körperlich rustikal geführt. Und es gab nach wenigen Minuten auch die erste Chance für Hainstadt. Einen flachen Distanzschuss auf dem nassen Rasen konnte jedoch unser Torhüter Tobias Hornung, der für den beruflich verhinderten Albrecht Morast einsprang, in hervorragender Manier gerade noch um den Pfosten zum Eckball lenken.

Mehr gefährliche Bälle hatte er in der ersten Halbzeit auch nicht zu halten, da die Abwehr jederzeit im Bilde war.

Auch die Spieleröffnung aus der Abwehr klappte noch, aber bedingt durch den entsprechenden Hainstadter Einsatz wollte anfangs kein richtiges Spiel nach vorn aufkommen. Und wenn, dann ging das wie in der 29. Minute, als sich Martin Hornung auf den Weg Richtung gegnerisches Tor machte, den letzten Mann bereits ausgespielt und dann überhart von diesem von den Beinen geholt wurde.

Jedoch zeigte der SR zum Unverständnis der Spieler und der Zuschauer dem Übeltäter weder wegen überhartem Foulspiel noch wegen Notbremse die rote Karte, sondern beließ es beim gelben Karton, es gab deshalb anschließend wegen Reklamierens sogar noch eine gelbe Karte für Oliver Neeb.

Während Martin Hornung noch an der Außenlinie behandelt werden mußte, gab es schon den nächsten harten Zweikampf, bei dem sich unser Co-Trainer Oliver Neeb so schwer verletzte, dass er durch Stefan Link ersetzt werden mußte.

Und als trauriger Höhepunkt während dieser Aktionen mußte zeitgleich ausgerechnet unser Spielertrainer Uwe Bernhardt wegen einer Zerrung die Segel streichen und durch Sebastian Linsler ersetzt werden.

So rechnete man eigentlich damit, dass die SpVgg das Heft übernehmen würde, aber es blieb auch hier erst einmal bei Versuchen. Unsere Mannschaft konnte im Laufe der restlichen Spielzeit in der 1. Halbzeit dennoch noch ein paar ordentliche Spielzüge vortragen, einen der sehenswertesten schlossen die beiden eingewechselten Spieler zum 1:0 ab. Stefan Link konnte sich auf der rechten Seite durchsetzen, spielte den Ball flach nach innen und Sebastian Linsler verwandelte mit einer Direktabnahme unhaltbar für den Hainstadter Keeper, so wurden auch die Seiten gewechselt.

Nach der Halbzeit übernahm nun doch die SpVgg erst einmal das Heft, scheiterten aber meistens an den an diesem Tag sehr gut aufgelegten Innenverteidigern Manuel Stieber und Fabian Aumüller. Nur einmal waren auch sie machtlos, in der 63. Minute zog M. Hölzer vom rechten Strafraum einfach mal ab, sein Sonntagsschuss landete unhaltbar für Tobias Hornung zum verdienten 1:1 Ausgleich in den Maschen.

Danach passte sich das Spiel dem Wetter an, es kam immer mehr Nebel auf, das Spiel wurde verbissener geführt.

Vor den Toren passierte nicht mehr allzuviel, nachdem Hainstadt noch 2 sogenannte "Hunderprozentige" ausließ, und der TSV verpaßte es anschließend, einige sehr gute Konteransätze geschickt zu Ende zu spielen und somit auf die Gewinnerstraße zu kommen.

Lediglich der SR hielt die Spannung mit seinen Entscheidungen hoch, er zog insgesamt 8 mal den gelben Karton zog, und als er einem Hainstadter Spieler kurz vor Ende der Partie nach einer Tätlichkeit statt der fälligen roten Karte eine gelb-rote Karte wegen Meckerns zeigte, zog er sich vollends das Unverständnis der Spieler und vieler Zuschauer zu.

Am Ende blieb es im Buchener Stadtderby leistungsgerecht beim 1:1 unentschieden, das unsere Mannschaft aufgrund der anderen Spielergebnisse in der Liga weiter im oberen Drittel hält.

Aufstellung: Tobias Hornung, Manuel Stieber, Fabian Aumüller, Oliver Neeb, David Holderbach, Alexander Dörr, Matthias Keller, Jonas Aumüller, Martin Hornung, Uwe Bernhardt, Dominik Neeb.

eingewechselt: Sebastian Linsler (1) für Uwe Bernhardt

Stefan Link für Oliver Neeb

Auswechslespieler: Nico Thoma

Die zweite Mannschaft muß leider eine Niederlage einstecken, der Redaktion lag leider nur folgende Information vor:

Die Mannschaft des TTSC führte mit 2:0, unsere Mannschaft konnte jedoch aufholen und sogar mit 3:2 in Führung gehen, aber durch weitere 3 Tore, die der TTSC nachlegte, konnten diese sich den wichtigen Auswärtssieg sichern.

Unsere beiden Mannschaften spielen am nächsten Wochenende beide in Glashofen, die 2. Mannschaft beginnt um 13.15 Uhr und die 1. Mannschaft start dann um 15 Uhr.